

Sparkasse Neumarkt



Überraschenden Geldsegen gab es für Alcmona, den Förderverein für ein vorgeschichtliches Erlebnisdorf in Dietfurt. Vorsitzender Horst Meier konnte aus der Hand von Filialleiter Franz Sedlmeier von der Sparkasse Neumarkt 1000 Euro entgegen nehmen. Während der letzten Jahre hatte die Sparkasse Neumarkt dem Verein immer wieder finanziell unter die Arme gegriffen. Schon das Marketingkonzept, das zur Planung des Erlebnisdorfes in Auftrag gegeben wurde, war aus Mitteln der Sparkasse bestritten worden. Aus dem sozialen Zweckbetrag des PS-Sparens 2006 kam nun die aktuelle Spende, über die sich Meier sehr freute. Sparkassendirektor Karl-Heinz Stöckle hat sich seit den Anfängen des Vereins genau über seine Ziele und Absichten informieren lassen und den Verantwortlichen immer seinen kaufmännischen und organisatorischen Rat angedeihen lassen. Seit August des vergangenen Jahres werden auf der Baustelle von Alcmona, wo in Eigenregie ein bronzzeitliches Langhaus entsteht, drei Ein-Euro-Jobber beschäftigt. Sie produzieren Schindeln für die Dacheindeckung und werden den Zwischenboden einziehen. Die aktuelle Spende soll zur Finanzierung dieser Arbeitskräfte und für die Innenausstattung verwendet werden. Sehr erfreut war Horst Meier über die beständige Unterstützung durch die Sparkasse Neumarkt, die mit ihrer Spendenbereitschaft ihre regionale Verbundenheit zeigt , wie Sedlmeier bei der Übergabe der Spende erklärte.